
          9 月 10 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週の例会終了後、第 3 回の理事会がございました。 

最初に、公式訪問を振り返りまして、本当に皆様方あ

りがとうございました。 

当クラブ会員の白土会員が主催している日立リトル

リーグへの協賛の話が毎年来ておりまして、今までずっ

と出していたのですが、今後は冠を付けていただけるよ

う調整していきたいと思います。 

水木小学校への遊具寄付の件。公式訪問の日に 9 万 9

千円が入金されました。予算は 30 万円ありますから、

適切に早急に遊具を購入し、青少年奉仕からガバナーに

報告していただきたいと思います。 

国際奉仕短期留学の件。荒川会員にお願いしておりま

すが、明秀学園と調整していただいています。 

東日本大震災の寄付金の最終確認については、また後

日報告させていただきます。 

来年の地区大会が、2014年 4 月 5日 6日に水戸で行わ

れます。 

以上が理事会報告です。 

皆様方ご存じのように、オリンピックが東京に決まり

ました。眠い目をこすりながら万歳をした方もいるかと

思います。高円宮妃殿下のスピーチが印象に残りました。 

8 日、知事選がありました。圧勝で 6選です。 

今日は出席委員会の卓話です。星委員長、よろしくお

願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   千葉省三副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ライラセミナーが 10月 19日にあります。出席され

る方がいましたら連絡お願いします。 

 9 月 29日に常陸太田市のパルティホールで、吉田正

記念オーケストラのコンサートがあります。多少チ

ケットが残っているようです。よろしくお願いしま

す。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      小山委員長 

 9 月 7日 8日と、日立南 RC杯ミニバスケットボール

大会が行われました。男子 12 チーム、女子 16チー

ムが参加しました。男子は龍ケ崎、女子は宮田が優

勝しました。 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 09月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 会場監督 

次 回 例 会：平成 25年 09月 24日（火） 【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

出席報告       朝日会員 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 61.76％ 9名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX        岩下委員 

 

 星さん卓話よろしくお願い致します。 

小澤会長・千葉省三・高島章行・川村昌弘・ 

山本忠安・大森孝之・鹿志村高道・宮本尚彦 

 欠席がちでスミマセンがどうぞよろしくお願いい

たします。 

須賀久央 

 祝 2020 東京オリンピック 

石川 悟 

 いくらか、秋らしくなってきました。 

白石満義・小山高一・星 勝治・川崎健輔・ 

信太克己 

 一昨日、大洗ゴルフクラブで、グランドシニアチャ

ンピオンシップに出場。連続 20 回（年）を記録し

てきました。 

須田 晃 

 9 月 14日は、よかっぺまつり開催の日です。皆様御

家族連れで遊びに来て下さい。 

朝日正道 

 東京オリンピック パラリンピックおめでとう 

小倉正美・石川國博・岩下馨歌里 

 土曜日よかっぺ 15：20～ステージに上がります。応

援よろしくお願いします。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 311,000円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プログラム 
 

卓話 

出席委員会       星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 オリンピックが東京に決まりました。オリンピック

は、参加することに意義があると言われますが、ロ

ータリーは、出席することに意義があるんだと理解

していただきたいと思います。入った以上は出席を

心がけていただくようお願いします。 

 eClub というインターネットでメーキャップできる

ものがあります。出席できない方はこちらも利用し

てみてはどうかと思います。 

 例会に出席しても、60％の時間居なければ出席にな

りません。 

 最低でも例会に 30％は出席しなければ、終結となり

ます。メーキャップを含め、年間に 50％出なければ

なりません。 

 免除会員は、85（年齢 + ロータリー会員年数）に

なるとなれます。毎年申請が必要です。 

 他クラブは、出席率 100％のところが多いです。メ

ーキャップの取扱い方法が当クラブとは異なるの

かと思われます。 

 出席しないとニコニコ BOXが入ってきません。 

 メーキャップを多くし、出席率を上げ、私は 100％

を目標に頑張っておりますので、皆さんもよろしく

お願いします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


